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司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：我等の生業

第1076回　例 会 報 告  2016.11.16㈬

☆誕生日祝　　26日　大窪幹夫君
☆結婚記念日	 14日　金井辰巳君　　18日　中澤正直君
	 27日　大窪幹夫君　　29日　永井和男君

☆誕生日祝　　26日　大窪幹夫君

永井君…	先月誕生祝で65歳・今月結婚祝35周年になりま
した。欲張らずにこれかも頑張っていきたいです。

大窪君… 78歳になりました。結婚48周年となりました。
東京への行き来も多くなかなか例会出席もできま
せんが、これかもよろしくお願いします。

　ゲストハウスとは、宿泊施設の1つ
で、世界各国にあります。ゲストハウ
ス蔵（以下、KURA）の素泊まり1泊料
金は、￥3,000です。しかし世界のゲ
ストハウスの平均宿泊料金はおよそ￥
2,500なので、宿泊者からは、少し高
めだと言われます。通常、ゲストハウ
スは2段ベッド・相部屋（ドミトリー）で、低価格の宿泊が可
能です。KURAは旧小田切家の古民家宿で、日本らしさをだす
点から、あえて2段ベッドは置かず、ふとんを敷き宿泊して頂
いています。
　KURA利用者は、バックパッカー（個人旅行・自由旅行）と
呼ばれる宿泊者がほとんどで、全体の54％が海外の方で残り
が日本人です。海外利用者のほとんどが、長期休み（およそ1
か月）でゆったりとした旅行をされています。宿には交流スペ
ース（ラウンジ）があり、宿泊者同士のコミュケーションの場
として利用されています。
　KURA利用者の宿泊目的の第1位は、スノーモンキー（地獄
谷の猿）、第2位は、北斎館（小布施）です。須坂を目的に来
られる方は、ほとんどいません。しかし宿泊して、須坂の良
さを知って頂く、地域融合型ゲストハウスを目指しています。
KURA周辺には、徒歩5分圏内に様々な飲食店があります。例
えば横田製菓さんは、早朝6：30より“おやき”を販売されて
おり、ベジタリアンの方も食べられる朝食メニューです。また、
シャワー設備だけのKURAですので、寒い季節は近くの温泉施
設もお薦めできます。そば処あがれ家のご主人は英語が話せな
いのですが、出かけた海外旅行者は、2・3時間戻ってきませ
ん。地域の人々の優しさが旅の思い出をより良いものにし、口
コミで広まっていきます。地域の方の支えがありKURAは続け
てこられていると言えます。今後ともよろしくお願いします。

11月の慶祝11月の慶祝11月の慶祝11月の慶祝

■会長あいさつ：中野俊幸会長

　I･M＆会員セミナーではバスケットボール本拠地の熱戦
を観戦しました。

■幹事報告：藤本行宏幹事

○ 11月3日　北信第一・二グループ合同会員増強委員会飯
塚理事出席

○11月 6日　I・M＆会員セミナー 7名参加
○ 11月26日　日中友好協会創立60周年記念式典　中野会

長出席予定
○12月3日　臨時・会長幹事会に中野会長藤本幹事出席予定
○ 12月4日　地区補助金管理セミナーに吉川エレクト出席

予定
○12月5日　第2回会長幹事会中野会長藤本幹事出席予定
○例会前に理事会開催

■出席･ニコニコBOX委員会報告：中嶋委員長

会員数23名　出席数；15名（欠席者MU：：3P）出席
率：78.2％（MU：指名委員会・グループ合同会員増強
委員会・I･M＆会員セミナー・RLI PartⅢ・理事会）
梅崎君・菊池君・吉川君・小山君・中嶋君
……………………………１年早すぎます。みんな元気に！
永井君………………先月誕生祝・今月結婚記祝ありがとう。
大窪君……………………………結婚祝・誕生祝ありがとう。
中澤君………………………………………結婚祝ありがとう。
小林晃君・安藤君・飯塚君・藤本君・植木君
中野君・上沢君……………山上さんよろしくお願いします。
（前回、例会の三木市長卓話御礼をニコニコBOXに頂戴
しました）

計46,000円　　累計　214,000円

◇ロータリー財団寄付報告：中野会長◇
ロータリー財団　1,000ドル寄付　植木新一会員（MPHF２回）

◇委員会報告◇
青少年奉仕………… 12月4日メセナ定期演奏会例会は直接

メセナホールの集合になります。

ゲスト卓話ゲスト卓話
「Guest	House	KURA蔵」　山上万里奈	様

◇山上万里奈さんプロフィール◇
　須坂市本上町でゲストハウス蔵を始めて4年。海外からの宿泊者も
　多く、様々なエピソードなどを映像と共に紹介して頂きます。



■出席･ニコニコBOX委員会報告：中嶋委員長

会員数23名　出席数：14名（欠席者MU：1P）
出席率：68.1％（MU：日中式典・臨時会長幹事会・地
区補助金セミナー・メセナ定期鑑賞会家族加算・会長幹事
会・理事会）
中野君・藤本君・中澤君・中嶋君・吉川君・菊池君
名和君・小山君・飯塚君…年次総会よろしくお願いします。
梅崎君…………………お久しぶりです。皆さんお元気に！
長張君・安藤君・植木君…………………誕生祝ありがとう。

計25,000円　　累計　239,000円

■ロータリー財団寄付報告：植木国際奉仕委員長

■委員会報告

第1079回　例 会 報 告  2016.12.4㈰ 　「メセナ少年少女定期演奏会鑑賞会」

第1080回　例 会 報 告  2015.12.14㈬

■会長あいさつ：中野俊幸会長

■幹事報告：藤本行宏幹事

○11月26日㈯　須坂日中友好協会創立60周年記念式典
　中野会長出席
○寄付報告
　・R財団年次寄付（11/29送金）
　　中野俊幸会長＄1,000
○12月3日㈯　臨時会長幹事会　中野会長藤本幹事出席
○12月4日㈰　地区補助金管理セミナー　吉川エレクト出席
○12月6日㈫　第2回会長幹事会　中野会長藤本幹事出席
○12月21日㈬　親睦家族クリスマス会開催
○1月11日㈬　合同新年祝賀会を須坂RC当番にて開催
○須高書道大会後援・小布施見にマラソン後援
○12月Rレート　1＄＝106円
○例会前第7回理事会

ロータリー財団
　1,000ドル寄付
…中野俊幸会長（MPHF）

親睦委員会…… 12月21日仙仁温泉岩の湯にてファ ミリー
クリスマス会開催で す。5月の 家族親睦旅
行も計画中です多数ご参加お願いします。

中澤会員……… クリスマスレクチャーやイルミネーション
などのイベントチラシを配布しましたので、
ぜひご来場ください。

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

12月の慶祝12月の慶祝12月の慶祝12月の慶祝

安藤君…	45歳になりました。今年園が60周年になります。
是非100周年まで頑張りたいです。

植木君… 76歳になります。半年ごとに体力の衰えを感じ
ます。気力でカバーし、夫婦共に親睦等にも参加
していきたいです。

長張君… 54歳になります。サザエさんの波平さんと同い
年になりました。植木さん同様気力を振り絞って
頑張ります。

★誕生祝　12月1日　鈴木健太郎君　　3日　安藤　誠君
　　　　　　		15日　植木新一君　				23日　長張光洋君
　	　　　　				25日　橋本達男君



●進行：藤本幹事
●議長：中野会長
会員数1/3（会員23名・本日出席14名）慣例により年次
総会は成立します。議題：2017〜18年度役員発表
議題：2017〜18年度役員承認：吉川会長エレクト
　　　☆会長……………吉川清隆
　　　☆直前会長………中野俊幸
　　　☆会長エレクト…名和禎浩
　　　☆幹事……………長張光洋
　　　☆会計幹事………藤本行宏

〜満場の拍手で承認〜

吉川君… 次年度エレクト・幹事を快
く引き受けて頂きホッとし
ています。今年度まだ半年
ありますが次年度も引き続
きよろしくお願いします。

長張君… 歴代の幹事の皆様をお手本
に、吉川会長を支えていき
ます。

名和君… しっかり勉強させて頂きながら、つなげていきま
す。段取りよくレールを引いていただき、今年度
RLIにも参加しています。他のクラブの様子も勉
強になっています。

小山君…	水曜例会は出席しやすく、これからも継続参加し
ていきます。

飯塚君…	ロータリー3年目になりました。青少年関係で野
球に合唱など子どもの業務に携わり、よい経験が
できました。ご協力ありがとうございます。

長張君…健康第一で頑張りたいです。

梅崎君…	経済新聞より「明日死ぬかのように生き、永遠に
生きるかのように学ぶ。」を目標に頑張ります。

菊池君…	感動した詩を披露します。「成功とは何か？しば
しば、そしてたくさん笑う事。聡明な人々の称賛
と子どもたちの愛を勝ちとる事。偽りの友の裏切
りを許す事。世界を少しだけ良くして去る事。」
エマーソンの詩より

名和君…	年齢と共に人間は読む事はできても、書く事が難
しくなるため、新聞の社説を手書きでノートに書
きとめたいと思っているのですが、なかなかでき
ません。

植木君…	国際奉仕ゲスト卓話で、どんな方をお呼びするか
と悩みました。ゲストハウス蔵　山上万里奈さん
に引き受けて頂き、評判どおり貴重な体験談が聞
けて良かったです。

安藤君…	ゲストハウス蔵の山上さんとも、別でお会いする
機会もあり、訪問した小田切家にも家族で出かけ
ました。ロータリーでの出会いや体験で、交流が
更に広がっています。

吉川君…	同年代・同窓生でも横のつながりが薄い最近です。
ロータリーの異業種・異年齢での横のつながりを
大切に、地元須坂も盛り上げていきたい。

藤本君…	7月のガバナー訪問・ガバナー補佐訪問をはじめ、
様々の行事が無事終了したのも皆様のご協力のお
かげです。残り半年もよろしくお願いします。

中野君…	みなさんからの一言を大切にし、残りの半年後に
は1年を振り返って皆さんの一言をお聞きしたい
です。

「６か月を振返って」「６か月を振返って」（フリートーク）



須坂五岳ロータリークラブ　クリスマス会（平成28年12月21日）

須坂・須坂五岳ロータリークラブ　合同新年祝賀会（平成29年1月11日）


